Fotogalerie: Steinhühner im Herbst

Plötzlich durchbricht ein wetzender Gesang die morgendliche Stille und hallt von den Felsen wider. Man hört es eher, als dass man es sieht: das Steinhuhn. Tagsüber ein Buch zu lesen, das liegt nicht drin. Man könnte genau den einen Moment verpassen, wo man eine Bewegung zwischen den Steinen wahrnimmt

und einen Hinweis auf den heimlichen Vogel bekommt. Im Oktober 2022 sass der Hobbyornithologe Jakob Hochuli während zweier Wochen stundenlang an denselben Orten auf 2500 m ü.M. im Nordtessin, zumeist versteckt, und wartete.



Im Herbst schliessen sich die während der Fortpflanzungszeit paarweise lebenden Steinhühner zu Gruppen zusammen, sogenannten Ketten, und begeben sich in Gemeinschaft auf Nahrungssuche. Bei Wintereinbruch suchen sie die Niederungen auf, weshalb man sie den Vertikalziehern zuordnet. Auf dem oberen Foto sind drei, auf dem unteren vier Individuen zu erkennen.



Text und Fotos Jakob Hochuli, CH–9000 St. Gallen, E-Mail jakob.hochuli@bluewin.ch, www.jakobhochuli.ch





